



300 ANS D'HYDROGRAPHIE FRANÇAISE



Conception graphique TAD :
Marion LE BEC



Réf : 11 20 96

La Poste émet un bloc de timbres à l'occasion des 300 ans du Service hydrographique et océanographique de la marine.

La France, mesurant très tôt les enjeux de la connaissance des océans, a été le premier État à se doter d'un service hydrographique national en créant le Dépôt des cartes et plans de la marine le 19 novembre 1720. Chargé d'abord de rassembler l'ensemble des cartes et documents utiles à la navigation, le Dépôt entreprend de produire ses propres cartes marines et il bénéficie du monopole de cette production dès 1773. L'hydrographie moderne voit le jour avec Beautemps-Beaupré (1766-1854), qui met au point les principes d'une cartographie méthodique et rigoureuse qui lui vaudront sa renommée internationale de « père de l'hydrographie ».

Devenu Service hydrographique de la marine en 1886, puis Shom en 1971, le service hydrographique français continue, 300 ans plus tard, d'être au service de la sécurité de la navigation et de la Défense. Il a, depuis, étendu ses activités afin de répondre à de nouveaux besoins comme la prévention des risques de submersion, le soutien de l'aménagement du littoral, le développement des énergies marines.

INFOS TECHNIQUES

Illustration : Marion LE BEC
D'après photos © Shom.

Impression : héliogravure

Format du bloc : 143 x 105 mm

Format des timbres : 30 x 40,85 mm

Présentation : bloc de 2 timbres

Tirage : 350 000 exemplaires

Valeur faciale de chaque timbre : 1,40 €

Lettre Internationale

Prix de vente : 2,80 €